
Frau Droppelmann weist auf verstärktes Plakatieren außerhalb der dafür vorgesehenen Schaukästen im 

Zentralort hin. Hier möchte man anregen, die Sache von der Verwaltung nochmals stärker zu überprüfen. 

Herr Neulen erläutert, dass die Sache bekannt sei und die Plakate kurzfristig entfernt würden. 

Weiter weist Frau Droppelmann auf die derzeit unbefriedigende Situation in Sachen Straßenreinigung 

hin. Eine intensivere Straßenreinigung, insbesondere im Herbst, sei sehr zu begrüßen. 

Herr Derscheid verweist auf die grundsätzliche Straßenreinigungspflicht der Anlieger hinsichtlich den 

Gehwegen. Für die Reinigung der Fahrbahnen sei die Gemeinde zuständig. Man werden diese Anregung 

weitergeben und die grundsätzliche Situation und Handhabung nochmals prüfen wollen. 

Herr Scholz regt an entsprechende rechtliche Situation bzgl. der Straßenreinigungspflicht der Anwohner 

nochmals im Mitteilungsblatt zu veröffentlichen, um hier Klarheit zu schaffen für alle Anwohner. 

 


